



SIGUEN LOS CONTROLES DE LA PDI EN MATERIA MIGRATORIA.

## Detectives realizaron dos nuevos operativos de control migratorio

Dos fiscalizaciones focalizadas y masivas realizó la PDI en distintos puntos de Antofagasta, como parte de su esfuerzos en materia migratoria.

Personal del Departamento de Migraciones y Policía Internacional llegó hasta una feria ubicada en pleno centro, donde con apoyo de funcionarios de las brigadas de Investigación Criminal, Investiga-

dora de Delitos Económicos y de Homicidios, fiscalizó locales de gastronomía, belleza y accesorios de celulares, a fin de detectar extranjeros infractores a la Ley de Migración y Extranjería.

“En esta diligencia, que además busca dar cumplimiento a planificación anual de fiscalizaciones de la Jefatura Nacional se consultó a un total de 29

personas, denunciando a 16 extranjeros, por ingreso irregular, trabajo sin la autorización debida, trabajar con permiso transitorio vencido, además de cuatro empleadores. Igualmente se notificó a un ciudadano colombiano quien tenía una resolución de expulsión”, informó la institución.

Un segundo operativo fue ejecutado en una feria

navideña del sector La Chimba, fiscalizando a tres extranjeros.

El jefe de la unidad, subprefecto Christian Escobar Cerda, destacó que los despliegues buscan reforzar el control migratorio en la región y garantizar el cumplimiento de la normativa, en respuesta a los desafíos asociados a la creciente movilidad internacional en el país. 🌐